
 Le concours PITI interne  aux rushkids touche à  sa  fin.  Il
reste une seule compétition : le  mini-marathon. Je vous rappelle
quelques points du règlement:
 - le classement est fait  sur les 8 meilleurs résultats des 13
courses au programme 2008. Il y a donc des points biffés.
 -  Toutes  les  courses  Youthleague  et  RégioCup  sont  au
programme.
 -  Je  compte  un  minimum de  20  participants,  même  si la
course  en  avait  que  10  dans  la  catégorie  concernée.
Malheureusement  cette  année  ce  fût  assez  souvent  le  cas  en
Youthleague et en RégioCup.
 A une  course  de  la  fin,  la  situation  se  décante  pour  la
première place : Antoine semble difficile à rejoindre. Par contre la
lutte est  serrée  pour la  suite du classement,  regardez un peu ce
tableau !

RANG Total

1 Grandjean Antoine 789

2 Fridelance Valentin 730

2 Fridelance Sylvain 730

4 Chiari Maëlle 729

5 Grandjean Lisa 686

Pour le classement complet, merci de consulter le site

Pier_re-André

A vos agendas:

l'AGl'AGl'AGl'AG

Quand?

 Le samedi 13 décembre

Où?

 Au refuge d'Ecublens

Heure?

 dès 18h45 jusqu'à ...

Thème?

 M-Budget

 Vous recevrez une convocation par e-mail en fin novembre
avec l’ordre du jour et les documents nécessaires. Réservez d’ores
et déjà la date et préparez vos déguisements !

Les 10...11 ans du RushteamLes 10...11 ans du RushteamLes 10...11 ans du RushteamLes 10...11 ans du Rushteam
 Le 11 octobre dès 14h.

 Toutes les informations se trouvent sur la section "festifs" de
forum, on ne peut que vous encourager à vous inscrire avant le 2
octobre (contactez Patrick Füri à pfi@romandie.com).

Le tournoi de badmintonLe tournoi de badmintonLe tournoi de badmintonLe tournoi de badminton
 Le samedi 22 novembre.

 L'organisation est entre les mains de Thierry Pittet qui soit
enverra  une  convoncation,  soit  mettra  un  mot  sur  le  forum en
temps voulu.

Ecublens se fête à RengesEcublens se fête à RengesEcublens se fête à RengesEcublens se fête à Renges

 Comme  le  veut  la  tradition,  la  ville  d’Ecublens  avait
rendez-vous dans son petit hameau de Renges. Et comme chaque
année, l’accès fut saturé. Il fallait compter une bonne heure pour
passer  du quartier  du Croset  jusqu’aux Perrettes.  Heureusement
que le nouveau parking automatisé à étage est en fonction depuis
le  début  de  l’année.  Enfin,  c’est  la  descente  vers ce  petit  coin
rendu paisible par l’interdiction de circuler.  Avant  d’arriver à la
fête on a la chance de traverser la Cilicon Vallee des pommiers,
avec  ses hectares d’arbres fruitiers transgéniques. Et  ensuite,  ce
sont des hectares garnis de cluber’s. Cette année, on a atteint les
10000 personnes … 
 OK c’était un p’tit voyage dans le futur. Notre stand sentait
plutôt  le  15ème  siècle  avec  les  anciennes  civilisations  Incas,
Mayas,  Aztèques.  Une  nouvelle  édition  sous  le  soleil  qui  aura
surtout  attiré  la  foule  en soirée.  De quoi faire  réfléchir  pour  la
prochaine édition agendée en 2010. 
 Côté  club,  une  bien plus grande  participation que  lors de
l’édition 2007. Mais il y a encore du travail pour ramener tout le
monde dans ce joli coin d’Ecublens. 
 Je terminerais par remercier Serge Avondo et son staff, sans
qui nous ne pourrions proposer un tel stand … et cela serait bien
plus compliqué pour le Rushteam. Et bien sûr MERCI à nos supers
bénévoles : Henri,  Flo, Xavier,  Jade,  Marjorie,  Patrick, Philippe
W., Wouter, Remi, Marie, Saskia, Bruno et Alain Rossier …Bon
vous n’avez pas encore votre brique comme au Romandie, mais
2010 peut réserver des surprises …

On y était …On y était …On y était …On y était …

 Quelques membres se  sont  rendus au  Romandie  pour  les
premiers sons … super  fort  … le  vendredi 12 septembre  2008.
Après avoir dégusté quelques breuvages typiques, le  1er concert
commença. C’est là qu’une partie de l’équipe tourna un p’tit spot
avec le 1930 de la TSR. Bon, notre cachet ne fut pas aussi élevé
que celui des New Puritans, LE groupe de la soirée, mais je pense
que si l’on avait tourné la même scène quelques heures plus tard
… 
 Alors pour une bonne soirée rock : www.leromandie.ch

S_tef

le seul   Ironman gratuit !
 L’association du Polyathlon organisait son 4ème Ironleman
le samedi 23 Août. Un groupe de passionnés, sous l’impulsion de
René Bugnion,  veut  promouvoir  les sports d’endurance  dans un
esprit  convivial  et  naturel.  L’Ironleman  fait  partie  de  leurs
manifestations offertes avant tout aux étudiants de l’EPFL et de
l’UNIL, mais pas uniquement. 
 L’idée de base est simple : retour aux sources de l’Ironman !
Un  défi  avant  tout  personnel,  terminer  cette  distance  mythique
sans aide d’aucune sorte, sans esprit de compétition exacerbé, mais
aller  au  bout  de  soi-même.  Idéal  pour  ceux  qui  veulent  tenter
l’expérience, ici, chez nous, et en plus gratuitement. 
 Quelle  différence  avec  un  Ironman  officiel  :  une
cinquantaine de participants (pour la plupart sur la demi-distance) ;
pas de stress ou de bousculade dans la zone de change, on prend
son temps ; le vélo se fait en peloton mais à 33km/h de moyenne
tout de même ; pour se ravitailler le petit groupe de cyclistes fait
des pauses régulières  dans les  villages  et  même  une  halte  à  la
pâtisserie  d’Hermance  ;  au  marathon  tous  les  participants  se
saluent et s’encouragent quand on se croise au bord du lac entre
Dorigny et Morges. Par contre, pas de concession sur la sécurité :
bateaux  de  sauvetage  sur  le  lac,  motos  ouvreuses  en  vélo,
samaritains pour le marathon, massages si nécessaire à Dorigny. 
 Côté ambiance, cette année le tri Nyon avait décidé de faire
de l’Ironleman leur sortie de club. Ils se sont chargés de la grillade
d’après  course.  La  majorité  d’entre  eux  s’étant  alignés  sur  la
demi-distance, ça sentait  déjà la saucisse au départ du marathon
pour ceux qui comme moi faisaient la distance complète ! dur, dur
de commencer à courir ! heureusement qu’il restait  des steaks à
l’arrivée. 
 De notre club, Marie  Badre, Philippe Wiedmer et  Nicolas
Pittet se sont alignés sur la demi-distance avec plus ou moins de
succès. Moi-même j’apprécie trop ce genre de défi et surtout cette
philosophie de sport pour ne pas tenter la distance complète, même
si Roth était  encore  dans les jambes !  Je  vous passe le  récit  de
course, vous le trouverez sur le forum. Je me contenterai de décrire
les parcours : 
 Natation  :  une  boucle  de  1km en  triangle  dans  le  lac  à
Dorigny  à  7h00  du  matin,  à  parcourir  deux  fois  sur  la
demi-distance  et  4  fois  sur  le  complet.  Course  australienne,  on
court sur la plage et on salue les copains spectateurs à chaque tour,
sympa. 
 Vélo : Le tour du Leman par la Porte du Sex, Evian, Yvoire,
Genève et Nyon pour les 180km. La demi-distance elle avait un
super parcours sur les hauts de Vevey : avec une montée jusqu’aux
Pléiades et un passage aux portes de Châtel-St-Denis (j’ai conservé
la feuille de route, on pourra s’y essayer un dimanche matin !). 
 Course  à  pied  :  deux  (respectivement  une)  boucle  entre
Dorigny et la  piscine de Morges, le  long du lac, suivi d’un petit
supplément dans le parcours vita derrière Dorigny. 
 Franchement,  cette « course  » est  un défi réaliste  pour la
plupart  des  triathlètes  du  Rushteam,  en  tout  cas  sur  la
demi-distance. A quand une participation « en masse » des gens du
club ?

Pier_re-André

L'Ironleman version demi-portion:
 Départ de Vufflens à 5h15 avec les loupiotes sur le vélo et le
sac  à  dos  bien  rempli.  Le  temps  est  sec  et  l'optimisme  d'une
journée sans pluie me ragaillardit.

 5h50: check-in bon enfant. Ensuite préparation des affaires.
J'ai  pris  un  sac  poubelle  trop  petit  qui  ne  recouvrent  pas
complètement mon sac à dos. 
 Bon le temps a l'air de se maintenir.

 6h35: Briefing et petite chanson du triathlète. Je m'abstiens
de chanter, je n'ai pas envie de pluie...

 7h05: départ. L'eau donne une bonne sensation de chaleur
aux pieds... La lunette droite prend l'eau. Il faut écoper de temps
en temps. Le lac est calme et l'eau agréable. Je fini mon premier
tour je regarde mon chrono: j'ai oublié de le démarrer... C'est l'effet
Ironleman, le chrono importe peu. Je repars pour mon 2ième tour
avec des lunettes plus serrées.

 8h00: retour au parc à vélo. Une petite pluie fine tombe.

 8hh15: Une petite laine est nécessaire sur le début du vélo.
Je pars en solitaire. Le début est  connu et  plat. A Cully, je  suis
dans ma bulle et je passe tout droit. Quand je réalise que j'ai loupé
la corniche, je décide de continuer sur Vevey. Il y aura encore des
efforts à faire...

 Ensuite je rattrape la "française". Ensuite on se fait rattraper
par  le  peloton  CNN.  Arrivé  à  Montreux  les  choses  sérieuses
commencent. Je les laisse partir et monte à ma (petite) main. C'est
l'heure  d'enlever  la  petite  laine....  Quelques jolis  raidillons nous
attendent.  Arrivé  à  côté  des Pléaïdes,  on redescend sur  Blonay
avec la petite laine. La route n'est pas des plus terribles et il faut
freiner plus que normalement. Ensuite direction Châtel-St-Denis et
arrêt  casse-croûte:  Sandwich  maison  avec  du  beurre,  de  la
moutarde , de délicieux cornichons et le tout recouvert de jambon
crû: bref rien à voir avec les gels "performance", que du bonheur.
Un coup d'eau et hop je repars.

 La descente se fait  à deux puis à trois. Arrivé à Cully, on
suit le premier et on arrive dans les vignes et les routes pentues...
La  descente  de  Grandvaux  dans  les  chemins  à  30%  est
rocambolesque. Les freins de la "française" ne stoppe plus le vélo:
elle est obligée de descendre, le collègue qui nous a entrainé dans
ce petite détour descend aussi du vélo. Je me tâte: est ce que je
descends dessus ou à côté? Bon les freins on l'air de tenir et les
mains aussi. Arrivé en bas on est soulagé. On déroule en souplesse
jusqu'à Dorigny.

 12h20 arrivée au parc à vélo. Une petite douche chaude fait
du bien.

 12h40  début  de  la  course  à  pieds.  J'hésite  pour  la  suite:
21km et  je  serai "cuit"  pour  Lausanne  la  semaine  suivante? ou
alors  je  fais  un  peu  moins?  J'opte  pour  un  8km (soit  jusqu'à
Préverenges).  J'essaie  de  courir  de  manière  décontractée  sans
forcer. Les deux derniers kilomètres (c'est bizarre ça fait le même
effet que je fasse 8 ou 21 km à l'Ironleman) sont plus heurtés....

 13h20 arrivée!

 Bilan hydrique durant la course : 3 déci d'eau + 1 verre de
coca. Le temps nous a fait économiser de la boisson... 
 Bilan "solide": Un sandwich + 1 tiers de banane.

Nic_olas

Les Les Les Les  de de de de

LAUSANNE
 C'est  fort  d'une  saison  pleine  d'entraînements  et  de
compétitions  que  de  nombreux  oranges  (16  triathlètes)  se  sont
retrouvés à Lausanne pour participer aux Championnats Suisse sur
distance olympique. 
 C'est  en  allant  chercher  les  dossards que  nous apprenons
avec stupeur que la combinaison ne sera peut-être pas autorisée!
Eh oui, aucun entraînement au lac sans combi, cela allait changer
la donne!! Mais c'est avec soulagement que nous avons pu partir
avec. Seulement les pros n'ont pas pu la mettre. 
 C'est  sous un soleil radieux et  une chaleur estivale  que  le
départ  a  été  donné.  Après  un  aller-retour  à  la  nage  devant  le
Musée Olympique, le parcours vélo a été, comme à son habitude,
difficile. Malgré tous les encouragements le long du parcours, les
quatre  montées de  la  Vallée  de  la  Jeunesse  ont  laissé  quelques
douleurs dans les jambes. Il n'y a rien faire,  le parcours vélo de
Lausanne  est  très  sélectif  avec  des  pentes  soutenues  et  des
descentes où il faut être vigilant (virages serrés, pavés,…). Le fait
qu'il soit complètement fermé à la circulation est un réel plaisir. 
 Et  pour terminer,  10 km de  course  où les jambes se  font
lourdes,  plus  que  quelques  mètres  avant  de  franchir  la  ligne
d'arrivée, synonyme de délivrance. 
 Côté  résultat,  Franco  devient  champion  suisse  dans  sa
catégorie! Félicitations! 
 Outre les Championnats Suisse, les kids ont aussi participé
en masse (une 2ème place de Valentin en YouthLeague) ainsi que
3 oranges sur le triathlon populaire sur distance "mini". 
 Bravo à tous pour vos résultats et bonne fin de saison.

Vinc_ent

Voici les 5 premiers au classement UCHI ...
Pour le classement complet, merci de consulter le site

RANG Total

1 Morel Philip 1558

2 Stettler Anne 1272

3 Stauber Joel 1002

4 Cavedon Gilbert 840

5 Ruchti Stéphane 829

Les prochaines courses:

20.09 Champ. CH 10km Carouge
04.10 Les 24 Heures de natations
26.10 Marathon de Lausanne

Youthleague
 Une fois de plus la saison de tri s’achève avec de très belles
performances à la clé. Cette année chez les jeunes de 1991 à 1994,
nous  étions  11  représentants  du  Rushteam  à  participer
régulièrement  aux  courses  Youthleague  :  Valentin,  Matthieu,
Daniel, Jean-Claude, Lisa, Camille, Gladys, Marie, Coralie, Lidia
et  moi-même.  En  bref  on  ne  voyait  que  du  orange  durant  les
compétitions  !=)  A  noter  la  qualification  de  Valentin  aux
championnats d’Europe par équipe. 
 La saison a commencé avec le duathlon d’Irchel(la course la
plus difficile  de  l’année)  et  avec  le  premier  podium orange  : la
2ème place de Valentin. 
 La deuxième course au programme était  les championnats
suisses de duathlon à Zofingen, avec le titre de champion suisse
pour Romain Fardel en jeunesse B et les deux deuxième place par
équipe  chez  les  garçons  et  les  filles  :  chaque  athlète  a  eu  sa
médaille. 
 Aquabâle. Victoire de Toscan en jeunesse B par un temps
pluvieux. 
 La  quatrième  course  était  le  premier  tri  et…les
championnats suisses par la  même occasion. C’est  dans une eau
gelée, à soi disant 18 degrés que nous nous sommes élancés. Là
encore des podiums pour les rushtistes : Romain termine 3ème en
jeunesse  B,  par  équipe  maintenant,  troisième  place  pour  les
féminines  en  jeunesse  A  et  les  garçons  finissent  premiers  en
jeunesse A. 
 La cinquième course était le triathlon de Spiez. L’eau était
bonne et le cadre magnifique. Là encore une très belle 2ème place
de Valentin. 
 La 6ème course était un aquathlon. Superbe 3ème place de
Camille en jeunesse B sous un temps splendide. 
 La  septième  course  était  le  triathlon  d  Oberaargauer.  Le
temps était brumeux et malheureusement aucun podium n’était au
rendez-vous. 
 La  8ème  course  était  Uster.  Le  soleil  était  au  rendez-
vous-même si nous avons eu une belle frayeur le jour d’avant. Lisa
a réalisé une très belle 3ème place en jeunesse A. 
 La 9ème course, la meilleure, fut le tri de Lausanne. Il faisait
un temps estival même le lac était chaud. Valentin termine 2ème
en  jeunesse  A.  Jean-Claude  nous  a  fait  une  belle  frayeur  en
tombant durant le parcours vélo. Heureusement plus de peur que
de mal. 
 La  dernière  course  était  Genève  :  temps  exécrable,  eau
gelée, pluie, bref il ne faisait  pas beau. Mais on a pu assister au
magnifique doublé en jeunesse A de Matthieu et Daniel. Ce dernier
finira  deuxième après une  chute  dans la  boue et  un sprint  final
mémorable. Lisa finit avec une très belle 2ème place en Jeunesse
A. En bref la dernière course fut une des meilleures. 
 Je  vous  donne  donc  tous rendez-vous  en  2009  pour  une
nouvelle année, forte en émotions.

M_aeva

VWCircuit
 La  saison  du  VW-Circuit  a  touché  à  sa  fin.  Elle  avait
commencé très fort, le premier objectif du club étant de faire une
longue distance. Seul les "Ironman" de cette année relève le défi
ainsi que  la  courageuse  Marie.  5  autres  Rushtistes  décident  de
commencer la  saison en douceur sur un courte  distance comme
dise certain ou un OD comme dirait d'autre (je retiendrai la 2e, ca
fait mieux :-) La malchance accompagnera Judith lors de ce 1er tri,
qui  cassera  sa  combi  et  devra  se  contenter  d'un  duathlon
improvisé... 
 Une semaine après, c'est départ à l'autre bout de la Suisse
avec  la Smart  Tetris.  Jean-Bryan et  Simone nous emmèneront  à
Zug pour un super week-end. Bel hôtel, bonne ambiance, parcours
plat, manquait peut-être juste quelques degrés pour se réchauffer
les pieds pendant le parcours. 6 hommes et 6 femmes soit une belle
délégation  orange  qui "draft"  pour  le  malheur  de  certains  et  le
bonheur des autres. Tous passent l'arrivée en se disant que c'est un
chouette tri, plat et rapide, ce qui ne sera pas forcément le cas pour
les suivants. 
 A la  mi-saison,  certains  prendront  un  peu  de  repos  pour
affronter les tri les plus durs du circuit, d'autres iront à Sempach,
Spiez  ou  Zürich  et  les  plus  téméraires  s'en  iront  à  Roth  pour
réaliser de belles performances. 
 La  deuxième  partie  de  la  saison  recommence  avec  le
non-moins attendu "tri de Nyon". 9 oranges sur le classic et 6 sur le
mini! Je crois qu'on retriendra tous les mêmes choses: le béquet à
la  sortie  de  l'eau avec la  combi qui pendouille,  la  partie  càp au
soleil  en  montée,  puis  desencte,  puis  faux-plat  montant,  puis
re-faux-plat......mais où sont les ravitos!! Fait soiffe? Dans 9km500
il paraît... 
 Tout s'enchaîne avec le tri de Genève qui nous vaudra un
trajet en train, beauty case compris. 7 sur le classic et 3 sur le mini
qui sueront sur les fameuses montées à vélo. 
 Puis, fermons la boucle en beauté, tout le monde ou presque
(16 Rushtistes et pas moins en tri-fonction :-) se lance à Lausanne
pour  les  championnats  suisses.  Que  du  bonheur  d'être  "à  la
maison" avec des supporters dans tous les coins, du soleil et des
routes fermées à la circulation. Seul petit bémol, tous ces efforts
pour rien ou presque, car il ne fait pas partie du VW cicuit :-) 
 Bravo  à  tous  pour  votre  saison......et  vivement  l'année
prochaine avec un "X-Cicuit" encore plus orangé!!! ;-)

A_nne

Spiezathlon
 Après une  semaine  d’école  pour  certains,  de  boulot  pour
d’autres ou encore  de  vacances, debout  à  6h30 !  Dur dur… Et
encore, ce n’est pas tôt par rapport à d’autres fois ! 
 Départ de Chavannes pour moi et mon papa à 7h, avec un
temps splendide. 
 Route  de  Berne,  puis  arrivée  dans  une  jolie  petite  ville
bourgeoise, ahhhh, c’est ça un paradis fiscal !!! Le «timing étant
un peu « foireux » je n’ai malheureusement pas le temps de voir le
parcours vélo, ce sera donc une surprise ! Retrouvailles des autres
kids,  installation  des  affaires,  prise  de  température,  étude  du
fonctionnement de la zone de change avec LES questions clés : 
 pàr où on entre, par où on sort et dans quel sens ça marche ?
 Une fois que  tout  est  en ordre,  direction la  piscine.  Nous
nous  échauffons  légèrement  puis  départ  musclé  des  garçons
quelques minutes avant  celui des filles.  Notre  départ  à  nous est
beaucoup  plus  «  subtil  »,  nous  nous  sommes  positionnées  par
niveaux en fonction de nos temps. 
 Comme  d’habitude  je  suis  avec  Camille,  et  trois  Suisse
allemandes nous accompagnent. 
 Une d’entre elles ne comprenant sûrement pas un mot de la
langue de Voltaire fausse tout notre ordre en nageant plus vite que
prévu mais bon… Ce sont les risques du métier ! 
 Après une  bonne transition, départ  pour un parcours vélo
plutôt rude avec de la montée puis une légère descente qu’il faudra
remonter. C’est là que ça se gâte… Ma vitesse étant très faible et
mon effort  maximal,  j’ai eu tout  le  loisir  de  jeter  un œil sur le
magnifique  paysage  m’entourant  !  Spiez  est  une  ville  superbe,
entourée de montagnes et d’un lac à l’eau lipide et turquoise, le
tout sous un soleil resplendissant, un vrai paradis autant pour les
finances que pour les yeux ! 
 Deuxième transition bonne et  puis course tout  à plat  et  à
l’ombre le long du lac. 
 Je  finis la  course avec  le sourire sous les encouragements
des jeunes oranges qui ont déjà fini, de leurs parents, de mon papa
et de Coralie qui joue la pom-pom-girl ! 
 Course  vraiment  magnifique avec  au total 5 médailles,  eh
oui, où que nous allions nous gagnons et comme vous pouvez le
voir, en plus nous sommes modestes ! Enfin « je »…

Au plaisir,

M_arie

 vendredi 8h du mat 
 tout le monde est pr le depart en voiture pour l'aventure IM 
 apres un dernier au revoir a nos supporters nous embarquons
pour l'Allemagne avec tout notre matos dans 2 voitures 
 apres un assez long trajet nous arrivons à l'hotel (env 40 km
de Roth) ou nous prenons possession de nos chambres et aie je vais
dormir avec P.A 
 est-il 1 gros ronfleur moi qui est le sommeil leger.... 
 Nous  partons  ensuite  sur  le  site  pr  aller  chercher  nos
dossards et prendre party a la pasta degueu de Roth 
 nous rentrons finalement nous coucher ou la tt se passe bien
PA ne ronfle pas il a pas de pression c'est son xieme IM !!!!!!!! 
 le lendemain nous repartons pr Roth pr deposer nos affaires
aux  endroits  prevus  reconnaitre  le  parcours  velo  en  voiture  et
assister au briefing de la course 
 la ou ils nous annoncent un temps de cochon pr le lendemain
avec de la pluie et 14°tt la journee ..Aie 
 vu qu'on  est  au  mois de  juillet  j'ai  pas  pris trop  d'affaire
chaude 
 tout  le  monde  au  bras  de  combat  pour  aller  faire  qques
emplettes du cote des stands (eux ils ont fait  des sacres chiffres
d'ailleurs  j  me  demande  encore  si  ils  avaient  pas  prevu  ça  les
teutons....) 
 nous decidons ensuite de diner dans un resto et  manger à
l'hotel le  soir  et  là  ohh miracle  c'est  nettement  meilleur  qu'a  la
pasta party 
 nous allons ensuite  nous coucher  ou PA lui est  tjrs aussi
zen.... 
 Quant a moi la pression monte... 
 Dimanche reveil a 04h00 du matin pr le dejeuner 
 pleins de  triathletes dans leurs pensees et  courses et  nous
partons rejoindre le depart 
 il faut etre la bas minimum 2h avant le depart car apres les
routes  sont  ttes  bouclees  pour  la  securite  du  parcours  cycliste
(bravo....) 
 la meteo annoncee est bien la pluie pluie et encore pluie 
 heureusement  y  a  la  combi pour  1  *  qu'elle  sert  a  autre
chose qu'a nager elle me tient au moins chaud elle.. 
 pr la course j vous laisse voir les recits sur le forum 
 apres env 12h de course j'arrive a mon pensum moins detruit
que je ne le pensais 
 retrouve Phil et le pauvre Gilbert qui lui n'a pu prendre part
à l'aventure tellement il etait  pas bien (allez ça sera pr 1 pr* en
9h45 j'en suis sur) 
 Nous retrouvons aussi PA qui lui a fait le marathon en short
cycliste du rushteam (il avait oublie de mettre 1 cuissette cap c'est
ça quand on a le sommeil trop profond) 
 j suis a peu pres le seul a pouvoir ingurgiter du solide? 
 peut-etre  que  j  me  donne  pas  assez  en  course  !!!!yes  j
pourrai gagner du temps si un jour j'en refait 1

 nous rentrons dir l’hotel avec PA et la pas de Gibus et Phil
ils sont aller manger au Mac Do et nous nous sommes rentres trop
tard pr souper snifff

 heureusement ils nous reste la biere a boire ....hic

 le lundi nous disons au revoir a Gilbert qui part en vac en
Italie rejoindre sa famille 
 Phil fera le retour avec nous 
 et la tt se passe assez bien jusqu'a ce que le passager arriere
decide d'ouvrir la fenetre....... 
 aie  on arrive  +  a  la  remonter ensuite  (y  a  meme plus de
poignee manuelle) vacarme vrombissant dans l'auto 
 on essaye elle monte et redescend remonte redescend aie la
batterie si met aussi..... heureusement on arrive a Bale la on pourra
s'arreter 
 Phil et moi on en profite pr faire 1 pause pipi et quand on
revient voir PA l auto ne demarre tjrs pas 
 va falloir pousser et repousser pr qu'elle demarre et arrive à
la station service pr le plein 
 heureusement y a pas eu besoin de pousser une 3* !!¨!! 
 c'etait seance recup pr Phil et moi 
 et au bout d'un moment Phil parvient a remonter la fenetre
et ça c'est un exploit ..... 
 fallait pas la descendre sacre David

 nous reprenons la route et apres avoir bu et bu et rebu des
litres d'eau the froid la vessie de Phil ne tient plus.. 
 allez on s'arrete au Grauholz 
 mais non on tiens on n'est pas des fillettes que dis-je 
 50k plus loin ouf voila l'aire d'Estavayer et la nous faisons
une transition miracle pr aller au ptit coin 
 et PA lui reste tjrs aussi zen car pr lui on va aux toilettes le
matin en se reveillant et avant d'aller se coucher 
 (il doit avoir un truc) 
 le  reste  du  voyage  se  passe  sans  encombre  et  Phil  nous
invite a nous inscrire 
 a Klagenfhurt a minuit pour l'annee prochaine.....

 en conclusion plus fou q'un cycliste tu trouves 
 le triathlete

D_avid

 La saison de tri touche à sa fin et c'est avec beaucoup de plaisir que je note la très forte participation orange partout en Suisse cette année
(29 actifs et 25 RushKids)! Pour ceux qui trépignent déjà d'impatience en attendant l'ouverture de la saison 2009, de nombreux événements -

sportifs ou pas ;-) - s'offrent à vous: faites un tour sur le forum, ou mieux, venez aux entraînements pour en savoir plus!
 Belle participation également aux événements festifs et je remercie tout particulièrement le com.festif pour l'organisation des 11 ans du

club qui auront lieu le 11 octobre; j'espère tous vous voir à cette occasion.
 Bonnes courses à toutes et à tous! Et merci d'avance aux nombreux supporters(-trices) pour leurs encouragements tout au long de la

saison!

Salutations Sportives,

 Ph_ilip

Bilan de la saison 2008
 Notre groupe « Rushkids » comptait, pour la saison 2008, 25 jeunes nés entre 1991 et 1999. Nous avions 14 licenciés qui ont participé
aux 10 compétitions Youthleague ainsi que 11 écoliers et écolières qui eux se sont alignés en RegioCup (5 épreuves). Ces jeunes se sont
entraîner assidument tout au long de la saison et les progrès, spécialement en natation, sont notables. La saison a débuté avec le duathlon
d’Irchel près de Winterthur pour ce terminé sous un vrai déluge à Collonges en début septembre. De cette longue saison je retiens les points
suivants : 
 - Superbe ambiance de tous nos jeunes au camp de la Vallée de Joux juste avant Pâques, malgré le froid intense. Merci encore aux
parents et spécialement aux Gottraux pour l’intendance. 
 - Deux sorties avec chaque fois une nuit à l’hôtel à Irchel et à Uster. De tels week-ends maintiennent l’ambiance et la cohésion du
groupe. 
 - Très forte participation aux entraînements avec souvent plus de 20 kids le lundi soir dans notre piscine du Pontet qui est devenue bien
petite. Certains ont même atteint les 100% de présence, difficile de demander plus ! 
 - Belle ambiance également avec nos adversaires. Je me réjouis de voir que nos jeunes dialoguent de plus en plus avec les triathlètes des
autres clubs et spécialement des suisses allemands.

 Difficile de résumer en quelques lignes les résultats sportifs ! Les oranges étaient en évidence sur tous les fronts, dans la plupart des
courses importantes sur toute la Suisse ! J’espère ne froisser personne en me limitant aux points suivants : 
 - En duathlon à Zofingen: 4 podiums individuels dont 2 titres et 5 podiums par équipes avec également 2 titres. 
 - En triathlon à Zug : 5 podiums individuels dont 1 titre et 5 podiums par équipes avec également 2 titres. 
 - En Youthleague : plusieurs podiums tout au long de la saison, à noter notamment des podiums chez les filles. 
 - En RégioCup région romande: nos jeunes occupent les premières places, mais la concurrence des autres clubs romands devient plus
forte,  tant  mieux.  A vaincre  sans péril,  on triomphe  sans gloire  !  A noter  : nos jeunes apparaissent  également  aux avant-postes dans le
classement des autres régions de Suisse. 
 - 17 participants en moyenne sur les courses figurant au programme du concours PITI. Les Rushkids voyagent loin et en nombre ! Merci
aux parents qui les suivent et les soutiennent tout au long de l’année. 
 - Enfin, last but not least, qualification de Valentin pour les championnats d’Europe jeunesse par équipe au sud de l’Espagne.

 Nous  déplorons  malheureusement  deux  accidents  en  vélo  :  Alexandra  à  Zug et  Jean-Claude  à  Lausanne.  J’espère  qu’ils  ne  se
décourageront pas et nous leur souhaitons tous un bon rétablissement. 
 Quelles sont les perspectives pour 2009 ? 
 - Pour la  première fois des jeunes rejoindront  la  catégorie « junior ». Le saut  est  gigantesque, mais je  suis persuadé qu’avec de la
persévérance et de la patience ils pourront le surmonter, comme ils l’ont déjà fait il y a 4 ans en entrant en Youthleague. 
 - Pour la rentrée de septembre, la ville d’Ecublens nous fait un cadeau : nous disposerons de la piscine également le mercredi soir dès
19h. Espérons que nous sauront en profiter pour développer nos activités. 
 - J’attends avec intérêt les nominations dans les différentes sélections. Nous devrions être fortement représentés. Pour moi, l’intérêt
principal de ces sélections et d’obliger les clubs à collaborer et les jeunes à mieux se connaître. L’expérience des camps de la Vallée de Joux et
de celui de Charmex doit être renouvelée.

 Encore félicitation à tous et restez enthousiastes pour le triathlon.

Pier_re-André

 Vendredi :

 J’ai rendez-vous le vendredi à 5h du matin à l’aéroport de Genève avec Romain Humair. Le check-in et l’embarquement se passent bien
et nous profitons des 2 heures de vol pour faire un petit somme mérité… 
 Nous sommes arrivés aux alentours de 9h à l’aéroport d’Alicante en Espagne. C’est à ce moment que les chosent sérieuses allaient
commencer !... Avant de pouvoir prendre le bus direction Pulpi, nous devions attendre Alexandre Dällenbach qui lui allait arriver à 13h. Pour
tuer le  temps et  étant  toujours fatigués,  Romain et  moi avons décidé  de  faire  une  petite  sieste  à  l’endroit  où l’on ramasse  les bagages.
Évidemment, nous n’avions pas encore passé la douane. Ce faisant, 1h plus tard, un petit groupe de policier est venu nous réveiller pour nous
sommer de quitter ce lieux où il est interdit d’y séjourner trop longtemps, et de
passer la douane. 
 Après une nouvelle longue heure d’attente, nous nous sommes résolus à
abandonner tous nos bagages (vélo, porte-monnaie,  appareil photo, natel etc.)
dans un coin de l’aéroport pour aller faire un petit footing de 30 minutes…, qui
nous a  fait  du  bien  !  Oh miracle,  à  notre  retour,  toutes  nos affaires  étaient
intactes... mais nous étions naturellement tout mouillé de transpiration. C’est là
que l’on a eu l’ingénieuse idée de prendre une petite douche improvisée dans les
toilettes de l’aéroport… Je ne vous dis pas l’impression que l’on a laissée aux
Espagnoles ! 
 A 13h15 environ, voilà  qu’arrive  notre  messie… Alex est  là  et  l’on va
enfin pouvoir quitter l’aéroport pour se rendre à Pulpi… mais avant cela, il nous
restait encore presque 3h de voiture ! Je ne vous explique même pas dans quel
état de fatigue nous étions ! 
 On est finalement arrivé à 16h et j’ai enfin pu prendre possession de ma
chambre où j’ai retrouvé Robin, un pote suisse allemand qui est arrivé un jour
avant avec tout le gros des troupes suisses. C’est avec lui que j’ai partagé mon
séjour espagnol. L’endroit était vraiment magnifique, la chambre avait un balcon qui donnait directement sur la plage et la mer, c’était tout
simplement grandiose ! 
 Plus tard dans la soirée, nous avons eu un briefing avec les entraîneurs nationaux qui nous ont donné la composition des équipes. A ma
grande déception, je me suis retrouvé dans la deuxième équipe aux côtés de Tobias Kuhnert et Giacomo Trabattoni… mais il ne fallait pas
oublié que j’étais surtout là pour apprendre et acquérir de l’expérience qui peut s’avérer très importante pour la suite.

 Samedi :

 Déjeuner vers les 8h s’en est suivi un nouveau briefing et un petit entraînement dans la mer, histoire de s’acclimater la moindre. Après
cela, Nicola, Robin et moi sommes allés reconnaître le parcours vélo sous une chaleur approchant les 35 degrés… ça change de la Suisse… Le
parcours vélo était assez roulant avec une petite montée vers la fin. 
 L’après-midi ont eu lieu les coupes d’Europe junior ainsi que les C.E. U23 et nous sommes allés voir cette délégation suisse qui dans
l’ensemble a fait de très bons résultats. J’ai été assez impressionné de voir à quelle vitesse couraient tous ces champions, surtout les Portugais
qui ont presque tout raflé !

 Dimanche :

 Le grand jour, l’objectif de la saison. Les filles ont eu leur départ à 11h et elles ont fait une très belle course finissant aux 8e et 9e rangs. 
 Pour nous le départ était à 15h, mon objectif était de finir ma course avec Nicola et de passer le relai en même temps que lui… ! La
natation s’est moyennement passée, je sors dans les 8 derniers, mais les premiers n’ont pas plus de 15 secondes d’avance, avec une transition

rapide, je devais être capable de combler mon retard et de me retrouver dans le
peloton à vélo…maintenant que je le dis, ça me fait bien rire… Arrivant dans la
zone de transition, je ne retrouve pas mon vélo… une fois l’avoir trouvé, je jette,
stressé, mes affaires de natation par terre et je pars tranquille pour sortir de la
zone… évidemment  les  organisateurs  avaient  bien précisé  qu’il fallait  mettre
toutes nos affaires dans une caisse à disposition, sinon c’était la disqualification.
Après quelques mètres parcourus en poussant mon vélo, je me rends compte de
mon erreur et je reviens en arrière. Je sors finalement avant-dernier de la zone de
transition  aux  côtés  d’un  Polonais.  Le  2ème  groupe  de  vélo  est  à  une
cinquantaine de mètres devant, pendant quelques minutes, j’essaye de faire le
forcing  pour  les  rattraper,  sans  espoir…je  roule  donc  à  bloc  devant  l’ami
polonais qui n’a pris que rarement le relais. Après le vélo, j’ai une trentaine de
secondes de retard sur le 2ème groupe et malgré les efforts fournis, j’ai de très
bonnes sensations et je cours sur un bon tempo. J’arrive à rattraper 2 concurrents
et à reprendre un peu de temps sur ceux du groupe. Je donne finalement le relais
en 17ème position à mon coéquipier alors que Nicola lui à la fin pointait  à la
3ème place, super performance ! Au final, mes 2 coéquipiers font les deux une

bonne performance et maintiennent ce 17ème rang, la première équipe quant à elle, finit à une très belle 8ème place.

 Après ma piètre performance, j’ai ressenti une grande déception et un goût d’inachevé, car je suis convaincu que j’avais le niveau pour
être dans le premier groupe vélo ou en tout cas dans le 2ème. Vous me direz que des défaillances peuvent arriver, mais ce que j’ai fait est plutôt
à mettre sous le manque de concentration ! C’est là que les notions d’apprendre et d’acquérir de l’expérience prennent tout leur sens !!!

 Après ma course, ce fut farnienté avec tous les copains et copines. Le soir, les U23 ont pu sortir en boîte dans une ville des environs…
nous pas… ce qui est normal ! Nous nous sommes promenés dans le village à la recherche d’un bar branché, malheureusement il n’y avait pas
grand-chose. Nous sommes finalement rentrés vers les 2h du matin. J’ai fait mon sac jusqu’à 3h puis j’ai dormi une petite heure avant de
prendre le bus pour se rendre à Alicante. Le vol retour s’est super bien passé et je suis arrivé avec le beau temps ! C’est peut-être moi qui l’ai
amené d’ailleurs … !

 En conclusion, ce petit week-end espagnol fut tout simplement génial et très enrichissant tant au niveau sportif qu’au niveau humain avec
tous les membres des cadres suisses ! 
 Tout cela me motive énormément pour la suite et je me réjouis déjà d’aborder la période de préparation hivernale et de faire ma première
saison chez les juniors ! 
 A tous les jeunes du Rushteam j’espère que mon récit vous a fait rêver et que cela vous motive pour la suite, donnez tout ce que vous
pouvez, croyez en vous et en vos chances et surtout prenez du plaisir, c’est cela qui vous permettra de passer du rêve à la réalité !

Vale_ntin


